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Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Le bâtiment constitue l'un des facteurs de production laitière classiquement reconnus en élevage. Le bâtiment d'élevage doit alléger le travail de l'éleveur pour ce qui est des soins aux animaux (affouragement, entretien des aires de stabulation, traite, soins préventifs et curatifs, etc.…). Aussi il doit assurer le confort et la santé des bovins laitiers, c'est -à - dire garantir l'absence de maladies (liées directement à l'habitat) ou d'atteindre l'optimum de production laitière permis par les autres facteurs d'élevage. Ce travail est une approche de l'organisation et de la situation de la production laitière à travers une enquête effectuée dans la wilaya d'Alger. Le travail se termine par des recommandations afin d'améliorer la production laitière des bovins qualitativement et quantitativement. 




Abstract:
The building constitutes one of the dairy factors of production classically recognized in breeding The livestock building must reduce work of the stockbreeder as regards the care to the animals (foddering, maintenance of the surfaces of stalling, draft, care preventive and curative, etc....). Also it must ensure comfort and the health of the dairy bovines, it is with - to say to guarantee the absence of diseases (related directly to the habitat) or to reach the optimum of dairy production permitted by the other factors of breeding. this work is an approach of the organization and situation of the dairy production through an investigation carried out in the wilaya of Algiers. Work ends in recommendations in order to improve the dairy production of the bovines qualitatively and quantitatively.
